

Advierten a Viola sobre un posible golpe, debido a la crisis económica

POR HERNAN PEREYRA,
Corresponsal de UPI

• BUENOS AIRES, 4 de julio (UPI).— El gobierno del general Roberto Viola parecía hoy más acosado que nunca por diversos factores, incluyendo la crisis económica, un pedido militar de rectificaciones, un alerta sobre un posible golpe y la constitución de un frente civil opositor.

En una cena del Círculo de Oficiales Retirados de las Fuerzas Armadas, a la que asistió el presidente Viola, fue leído un mensaje de los militares retirados advirtiendo que "en el actual momento todo indica que se marcha con rumbo equivocado".

El ex ministro de Interior del gobierno, Juan Carlos Oganía, Guillermo de la Rúa dijo hoy que si no se encuentran soluciones a la crisis

económica, ésta afectará el esquema de poder "y que un golpe militar sería inevitable".

Los partidos políticos, sobre la base de una convocatoria formulada por los radicales, se encaminan a la formación de un frente opositor al gobierno. El ex presidente Arturo Frondizi, el Partido Peronista y un numeroso grupo de pequeños partidos que van desde los socialistas a los democristianos aceptaron la propuesta.

Los sindicalistas siguen aún sin decidir la realización de una jornada de protesta nacional para el 17 de julio. Fuentes gremiales indicaron que las dudas "se basan en no abrirle la puerta a los golpistas de extrema derecha".

La crisis económica, que se ha manifestado en una creciente desocupación que directa o indirectamente afecta a 4 millones de personas sobre casi 11 millones de aptos para el trabajo, en el recrudecimiento de la inflación y en una especulación sin límites, trata de ser detenida por el gobierno con medidas sectoriales.

La preocupación de los mandos militares por la situación económica quedó de manifiesto en las reuniones que Viola mantuvo con los altos mandos de las tres Fuerzas Armadas y con la Junta Militar. El lunes el ministro de Economía, Lorenzo Sigaut, informará a altos mandos del Ejército sobre el tema.

Censuran sus Compañeros de Armas a Viola

Detienen en Argentina a Trescientos Peronistas, Entre Ellos a Líderes

BUENOS AIRES, 4 de julio. (AP, AFP y DPA)—El Presidente, general Roberto Viola, fue censurado hoy por sus compañeros de armas, durante la cena anual de los oficiales retirados de las Fuerzas Armadas de Argentina, en lo que fue considerado por los observadores políticos como un "toque de atención".

En tanto, unas 300 personas, inclusive varios miembros del Consejo Superior del Partido Justicialista (peronista), fueron detenidos en la ciudad de Rosario cuando realizaban una reunión política.

Entre los detenidos se cuenta el secretario general

del Consejo, Lázaro Roca, la titular de la rama femenina, Rosaura Islas, los ex gobernadores Aquiles Regazzoli y Antenor Gauna, y los dirigentes Juan Labake y Rodolfo Kelly. Las detenciones se dispusieron en virtud de la prohibición que rige sobre todas las actividades políticas, proscritas desde hace varios años.

En tanto, en la cena de los oficiales retirados del ejército, en lugar del acostumbrado discurso al final del banquete, se leyó anoche un comunicado que advierte que el país se enfrenta al "riesgo de retornar a épocas que creíamos definitivamente superadas. Todo pa-

rece sugerir que marchamos con rumbo equivocado".

El comunicado exige que se proscriba al peronismo, movimiento político mayoritario en Argentina. Los oficiales advirtieron a Viola, quien escuchó la nota acompañado por varios de sus ministros de gobierno, sobre la necesidad de "abandonar el tránsito por terrenos contaminados tanto en lo ideológico como en lo político y económico, para evitar la propia contaminación", y demandaron la marginación de "los perjuros, que no cesarán de halagarnos los oídos para lue-

SIGUE EN LA PAG. DIECINUEVE

DETIENEN EN ARGENTINA A TRESCIENTOS

Sigue de la página tres

go servirse de nosotros, como ya lo hicieron en la búsqueda de sus sucios objetivos".

Por otra parte, al finalizar la visita que la delegación de la Internacional Socialista realizó a Argentina, los miembros de la delegación se mostraron optimistas. "El proceso argentino se presenta en forma dinámica y cabe esperar cambios".

Confirmaron que en sus contactos oficiales se habló de la situación de derechos humanos, y que se les afirmó que "existe un programa para la liberación en forma progresiva de los presos políticos, así como para la apertura política".